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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL 

12 DE DICIEMBRE DE 2017 

 

 En el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica de la 

Universidad de Sevilla, el 12 de diciembre de 2017 y siendo las 12:40 horas, se celebra Junta de 

Escuela ordinaria bajo la presidencia de D. José Manuel Quintero Ariza, procediendo a 

desarrollarse el ORDEN DEL DÍA propuesto: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de las sesiones del 13 de julio de 2017 y 24 de 

octubre de 2017. 

2. Informe del Director. 

3. Informe de resultados académicos del curso 2016-17. 

4. Informe de programas de movilidad del Centro en el curso 2016-17. 

5. Informe de prácticas en empresa en el curso 2016-17. 

6. Informe de matrícula del curso 2017-18. 

7. Aprobación, si procede, del Curso de Directores Técnicos e Inspectores de ITEAF. 

8. Renovación de los representantes de profesores y PAS de las comisiones delegadas de 

Junta de Escuela. 

9. Asuntos de trámite.  

10. Ruegos y preguntas. 

   

 

ASISTENTES A LA JUNTA 

 

 

PROFESORES 
Andrés Camacho, María Cristina 

Andreu Cáceres, Luis 

Avilés Guerrero, Manuel 

Avilla Hernández, Carlos 

Carmona Chiara, Eusebio 

Cortés Parejo, Carmen 

Del Toro Carrillo de Albornoz, Marina 

Delgado García, Antonio 

Delgado Pertiñéz, Manuel 

Díaz Lifante, Zoila María 

Egea Cegarra, Gregorio 

Fernández Cabanás, Víctor 

Fernández Cañero, Rafael 

González Redondo, Pedro 

González Zamora, José Enrique 

Martínez Aguirre, Aránzazu 

Mena Guerrero, Yolanda 

 

 

 

 

 

Moreno Aguirre, Mª Teresa 

Moreno González, Mª Auxiliadora 

Pérez Romero, Antonio Miguel 

Pérez Urrestarazu, Luis 

Quintero Ariza, José Manuel 

Rallo Morillo, Pilar 

Suárez García, María Paz 

Vaz Pardal, Mª del Rosario 

 

ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
Delgado Álvarez, Antonio 

Gómez Sobrino, Juan José 

Pedrosa Pérez, Andrés Jesús 

Jiménez Palacios, Inmaculada (Administradora) 
 

  

AUSENCIAS JUSTIFICADAS 

Díaz de la Torre, Isabel, Bejarano Bravo, Mª de San Juan Bosco, Pérez Ruíz, Manuel, López Martínez, 

Nuria, Cebrero Beltrán, José (Subdirector de Infraestructuras). 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 
 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de las sesiones del 13 de julio de 2017 y 24 

de octubre de 2017. 

 

El Sr. Director propone la aprobación de ambas actas. Se alcanza el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 1-J.E./12-12-17 por el que se conviene aprobar, por asentimiento, el acta de las 

sesiones del 13 de julio de 2017 y 24 de octubre de 2017.  

 

 

2. Informe del Director. 

 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

 

 En primer lugar felicita al profesor Manuel Pérez Ruiz por su reciente oposición y su 

paso al cuerpo de funcionarios. 

 Da la bienvenida a los nuevos miembros del sector alumnos una vez renovado y 

agradece a los anteriores miembros su colaboración. 

 Felicita también a los profesores Antonio Rodríguez Lizana y Luis Pérez Urrestarazu 

por sus premios a la mejor publicación científica del año en la ETSIA, trabajos que han 

sido seleccionados entre los ganadores del Concurso a la Mejor Publicación Científica 

del Mes en la ETSIA. Agradece a todos los participantes e informa de que el Concurso 

ha sido una iniciativa subvencionada por el VI Plan Propio de Investigación y 

Transferencia de la US. Desea que se pueda repetir la iniciativa el próximo año y anima 

a todo el mundo a participar.  

 DOCENCIA 

o En relación con el Máster en Ingeniería Agronómica, durante el 24 y 25 de 

enero de 2018 se recibirá a la comisión evaluadora externa que vendrá a evaluar 

el título, aspecto necesario para la renovación de la acreditación del título. 

Además de nuestro Máster, la comisión evaluará 2 Másteres de la ETSI y 1 

Máster de la EPS.  

o Respecto al Grado, en el año 2018 se va a solicitar un sello de calidad, en 

concreto el EURACE (o Acredita+), junto a 4 títulos de la ETSI y dos de la 

EPS. 

o Respecto al acuerdo adoptado en la Junta de Escuela del 13 de junio de 2017 

relativo al cambio del Título de Grado con menciones al Título de Grado con 

intensificaciones, en una reunión mantenida en julio con la Vicerrectora de 

Ordenación Académica y el Director Técnico del Área nos indicaron que con el 

cambio de menciones a intensificaciones no se va a solucionar el problema de 

la optatividad de asignaturas. Asimismo, indican que el hecho de que con las 

intensificaciones (al inicio del título) las asignaturas en cuestión tuviesen la 

calificación de Obligatorias se debió simplemente a un error. Esta vía carece, 

por tanto, de sentido y se desestima como solución al problema. En el próximo 

Claustro se solicitará el cambio del Estatuto de la Universidad de Sevilla en lo 

que se refiere a las asignaturas a incluir en los perfiles docentes de plazas.  

En lo que se refiere a las asignaturas Cultivos Leñosos, Fitotecnia y Mejora 

Vegetal, obligatorias en las dos menciones pero con carácter de asignaturas 

Optativas del Título, se ha solicitado al Vicerrectorado de Ordenación 

Académica la emisión de un documento oficial donde se indique expresamente 

que estas asignaturas son obligatorias para todos los alumnos del Título, si bien 

su validez legal sigue estando en duda. Este documento se recibió a finales de 

noviembre. 
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 INFRAESTRUCTURAS 

o Desde finales de septiembre se está construyendo la nueva Nave Agrícola en la 

zona cercana a los campos de prácticas. Se espera su finalización para finales de 

enero o el mes de febrero.  

 ELECCIONES A CLAUSTRO 

o El Sr. Director recuerda que el día 13 de diciembre se celebran elecciones para 

renovar el Claustro Universitario y anima a todo el mundo a votar.  

 

Finalizado el informe del Sr. Director, D. Carlos Avilla propone adelantar el punto 8 del Orden 

del día debido a que hay profesores que tienen clase y no podrán realizar la votación. 

El Sr. Director indica que hay miembros de la Junta de Escuela que van a unirse a la sesión más 

tarde una vez finalicen sus clases y que esperan poder votar a los representantes de las 

Comisiones delegadas.  

D. Eusebio Carmona no está de acuerdo con que los que se tienen que marchar un poco antes 

para ir a clase no puedan realizar la votación.  

El Sr. Director propone realizar la votación ahora y después que voten aquellos que no hayan 

podido votar antes. 

Todos los miembros de Junta de Escuela están de acuerdo y se procede a realizar la votación. 

 

3. Informe de resultados académicos del curso 2016-17. 

El Sr. Director presenta los resultados académicos del curso 2016/17. 

 

4. Informe de programas de movilidad del Centro en el curso 2016-17. 

El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales y Estudiantes presenta el informe.  

El Sr. Subdirector también informa de que hay un concurso de Emprendimiento e Ideas de 

Negocio abierto en la Universidad y anima a todo el PDI a presentar propuestas. 

 

D. Víctor Fernández pregunta por qué vienen tan pocos alumnos extranjeros a la ETSIA en los 

programas de movilidad.  

El Sr. Subdirector, a título personal, considera que se puede deber al hecho de que superan 

pocos ECTS, teniendo que devolver la beca en el caso de no superar el 50% de los ECTS 

indicados en el acuerdo de estudios.  

 

5. Informe de prácticas en empresa en el curso 2016-17. 

La Sra. Subdirectora de Prácticas en Empresa y Egresados presenta el informe. 

 

6. Informe de matrícula del curso 2017-18. 

El Sr. Director presenta el informe. 

 

7. Aprobación, si procede, del Curso de Directores Técnicos e Inspectores de ITEAF. 

El Sr. Director informa del citado Curso, muestra la documentación para su consulta por 

cualquier miembro de la Junta de Escuela, y se alcanza el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 2-J.E./12-12-17 por el que se conviene aprobar, por asentimiento, la impartición 

del Curso de Directores Técnicos e Inspectores de ITEAF. 

 

8. Renovación de los representantes de profesores y PAS de las comisiones delegadas de 

Junta de Escuela. 

 

Se inicia el segundo turno de la votación, donde la profesora Dña. Marina del Toro procede a 

emitir su voto. 

 

El Sr. Director indica que a la finalización de la Junta de Escuela se va a realizar el escrutinio de las 

votaciones a representantes del PDI en las diferentes comisiones delegadas de Junta de Escuela e 

invita a todo aquel que lo desee a quedarse al mismo. 



 4 

El resultado de la votación es el siguiente: 

 
Comisión de Docencia  
 

CANDIDATO VOTOS 

D. Emilio Ramírez Juidías 
(Dpto. IG) 

0 

Dña. Gema Bárcenas 
Moreno (Dpto. CMQA)  

0 

Dña. Marina del Toro 
Carrillo de Albornoz (Dpto. 
CMQA) 

4 

Dña. Mercedes Valera 
Córdoba (Dpto. CA) 

3 

Dña. María Bejarano 
Bravo (Dpto. CMQA) 

7 

D. Manuel Pérez Ruíz 
(Dpto. IAMF) 

6 

Dña. Mireia Corell 
González (Dpto. CA) 

7 

Dña. Natalia de Castro 
Ochoa (Dpto. MA1) 

4 

D. Pedro González 
Redondo (Dpto. CA) 

18 

 
Comisión de Asuntos Internacionales y Becas de Movilidad  
 

CANDIDATO VOTOS 

Dña. Mª Carmen Florido 
Fernández (Dpto. CMQA) 

9 

D. Manuel Delgado Pertiñez 
(Dpto. CA) 

17 

Dña. Pilar Rallo Morillo 
(Dpto. CA) 

17 

 
D. Emilio Ramírez Juidías  
(Dpto. IG) 

1 

Dña. Mª Jesús Alcalde 
Aldea (Dpto. CA) 

6 

D. Alberto Horcada Ibáñez 
(Dpto. CA) 

17 

 
Comisión de Investigación  
 

CANDIDATO VOTOS 

D. Manuel Avilés Guerrero 
(Dpto. CA)  

16 

Dña. Gema Bárcenas 
Moreno (Dpto. CMQA) 

3 

Dña. Ana Mª Morales 
Sillero (Dpto. CA) 

4 

 
D. Manuel Pérez Ruíz 
(Dpto. IAMF) 

9 

D. Emilio Ramírez Juidías  
(Dpto. IG) 

0 

Dña. Mercedes Valera 
Córdoba (Dpto. CA) 

15 

 
Consejo Científico Técnico  
 

CANDIDATO VOTOS 

Dña. Gema Bárcenas 
Moreno (Dpto. CMQA) 

7 

D. Víctor Fernández 
Cabanás  (Dpto. CA) 

23 

D. José Enrique González 
Zamora (Dpto. CA) 

18 

D. Emilio Ramírez Juidías  
(Dpto. Ing. Graf.) 

0 

Dña. Mª Mercedes Valera 
Córdoba (Dpto. CA) 

14 

 
Comisión de Ordenación Académica  
 

CANDIDATO VOTOS 

D. Carlos Avilla 
Hernández  (Dpto. CA) 

9 

D. Eusebio Carmona 
Chiara  (Dpto. CA) 

15 

D. Emilio Ramírez 
Juidías  (Dpto. IG) 

0 

 
Dña. Mª Paz Suárez 
García  (Dpto. CA) 

10 

Dña. Natalia de Castro 
Ochoa (Dpto. MA1) 

7 

Dña. Mireia Corell 
González (Dpto. CA) 

5 



 5 

Comisión de Biblioteca  
 

CANDIDATO VOTOS 

D. Luís Andreu Cáceres (Dpto. CA) 23 

Dña. Ana Mª Morales Sillero (Dpto. CA) 15 

Dña. Isabel Sánchez Muñoz (Dpto. MA1)  9 

 
 
 
 
Comisión de Aula de Informática  
 

CANDIDATO VOTOS 

D. Francisco Caravaca Rodríguez (Dpto. CA) 19 

Dña. Nuria López Martínez (Dpto. CA) 21 

Dña. Helena Molina Abril (Dpto. MA1)  4 

 
Comisión de Garantía de Calidad del Centro  
 

CANDIDATO VOTOS 

D. Ricardo del Campo Acosta (Dpto. MA1) 3 

D. Emilio Ramírez Juidías  (Dpto. IG) 1 

D. Alberto Horcada Ibáñez (Dpto. CA) 20 

Dña. Mireia Corell González (Dpto. CA) 22 

 

 

 

9. Asuntos de trámite.  

 

No hay. 

 

10. Ruegos y preguntas. 

 

Dña. Marina del Toro pregunta por la posibilidad de adquirir nuevos micrófonos para las aulas 

porque los actuales no se escuchan bien. 

 

El Sr. Director responde afirmativamente. 

 

Dña. Rosario Vaz pregunta si se podría facilitar el voto anticipado para futuras renovaciones de 

las Comisiones delegadas de Junta de Escuela. 

 

El Sr. Director responde que no se ha hecho nunca, pero que se va a valorar esta posibilidad. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:15 horas, de todo 

lo cual como Secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

 

 

 

VºBº del Director                                                              El Secretario 

 

 

 

 

 

 

Fdo.: José Manuel Quintero Ariza        Fdo.: Gregorio Egea Cegarra 
 


